

La Opinión

www.laopiniondemurcia.es

0,85 EUROS

3 Educación

Denuncian a un alumno de 'Elcano' por bajar las bragas a una compañera

5 Informe

El municipio tiene la tasa más alta de embarazos no deseados en jóvenes

9 Inseguridad

Alarma en El Algar por el aumento de robos en comercios y domicilios

12 y 13 ANIVERSARIO



GLORIA NICOLÁS

"La Constitución garantiza un mañana esperanzador"

El presidente Valcárcel dijo ayer que la Constitución de 1978 garantiza "un mañana esperanzador desde un destacado presente", en

un acto en el que se impusieron condecoraciones a seis personajes destacados de la Región: el obispo emérito Javier Azagra, los pin-

tores José María Falgas, Manuel Muñoz Barberán y Asensio Sáez, el médico Agustín Navarrete y el escritor Salvador García Jiménez.

La secretaria de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Ejecutiva del PSOE, Cristina Narbona, consideró "inconstitucional y, por tanto, inadmisibles", que algo de tanta trascendencia

minación del caudal ecológico del Ebro por parte del Consorcio para el Plan Integral del Delta del Ebro", creado el año 2000 por la Ley del PHN.

Para la secretaria socialista de

maniobra -dijo- no puede ser más artera, pues incumple y modifica sus propias leyes y manipula las normas europeas, con la única finalidad de evitar cualquier condicionante a su empeño electoral de

más, dijo que se sienta un precedente en la UE. Aún así, reconoció que está previsto que, "dentro de veinte años se utilice como infraestructura del trasvase del Ebro", pero eso está "demasiado lejos".

da cautelar del cierre de los pozos. Asimismo, compareció el secretario general de la CHS, Gerardo Cruz, quien aseguró al fiscal no ser competente en materia de sanciones.

**MAÑANA SABADO
DIA 6 DE DICIEMBRE**



LA ESTRELLA

DIRECTOR: PABLO SEBASTIAN
Cada día en: www.estrelladigital.es

SEMANARIO INDEPENDIENTE

DE PAPEL
28/9/2003 • Año 1, núm. 18 • 2 euros

XXV Aniversario de la Constitución Española

CRÓNICA CELEBRACIÓN

El Teatro Romea de Murcia vivió ayer un nuevo acto de los que desde hace semanas se celebran para conmemorar el veinticinco aniversario de la Constitución española. Seis murcianos ilustres, de nacimiento o

adopción, recibieron ayer otras tantas Encomiendas de Número que les reconocen como personas que han engrandecido el nombre de la Región y de España con el trabajo de toda una vida.

Encomiendas por consenso

El presidente de la Comunidad entrega a seis murcianos ilustres un galardón que les distingue por los méritos de toda una vida

AMALIA LÓPEZ

Los veinticinco años de la Constitución Española están dando pie a multitud de celebraciones y actos oficiales que se rodean del reluciente brillo que dan las bodas de plata de la Carta Magna. Ayer, el teatro Romea vivió uno de esos acontecimientos con la imposición de seis Encomiendas de Número que distinguen a quienes la reciben como personas entregadas y dedicadas a una labor profesional que les hace merecedores de ella por orden real. El presidente de la Comunidad, Ramón Luis Valcárcel, el delegado del Gobierno, José Joaquín Peñarubia, y el presidente de la Asamblea Regional, Francisco Celdrán, fueron los encargados de imponer las distinciones.

La palabra consenso fue una de las más repetidas en el Romea por las autoridades. Consenso en que Monseñor Azagra, José María Falgas, Salvador García Jiménez, Manuel Muñoz Barberán, Agustín Navarrete y Asensio Sáez, se merecen la distinción y consenso también en que la Constitución goza de buena salud, tal y co-

PERFILES

Azagra, el obispo que no se olvida

■ Monseñor Azagra, obispo emérito de Cartagena, quiso agradecer su Encomienda de la Orden de Isabel la Católica, "sobre todo por mi madre, que con cien años que tiene sigue con interés todo lo que mis hermanos y yo hacemos. Además dice que la gente me quiere y eso le gusta", aseguró emocionado Azagra, quien además mostró su admiración por el resto de galardonados.



Javier Azagra, Obispo

"La constitución es como las mujeres"

■ El pintor José María Falgas quiso rendir homenaje a la Constitución en su discurso comparando a la Carta Magna con una "mujer hermosa a la que le llueven las miradas por todos sitios". Además Falgas quiso mostrar su aprecio a la Constitución del 78 porque gracias a ella "tenemos libertad de pensamiento y expresión".



José María Falgas, pintor

"Gracias por poder escribir sin miedo"

■ El escritor Salvador García Jiménez quiso recordar en su discurso a su difunto padre, quien cuando veía que comenzaba sus trabajos de escritor solía aconsejarle que midiera sus palabras por temor a represalias. "Gracias a la Constitución y a todo lo que ella representa durante los últimos veinticinco años he podido escribir sin miedo".



Salvador García, escritor

"Esto reconoce todo mi trabajo"

■ El cronista de La Unión, Asensio Sáez García, quiso en su discurso agradecer el honor que para él supone recibir la Encomienda ya que "es sin duda un reconocimiento al trabajo que he venido haciendo toda mi vida". Sáez quiso también tener unas especiales palabras para la tierra de la que ejerce como cronista oficial recordando su historia.



Asensio Sáez, cronista de La Unión

"Hoy no pienso caerme"

■ El pintor y cronista oficial de Murcia, Manuel Muñoz Barberán, quiso romper la monotonía de los discursos y ofreció a los presentes en el Romea una divertida historia sobre las caídas que ha sufrido en las entregas de galardones. "Hoy no pienso caerme", aseguró, y añadió: "Si me han honrado con esto, será porque me lo merezco".



Manuel Muñoz Barberán, pintor

"Esto me anima a seguir luchando"

■ Agustín Navarrete Montoya, presidente de la Asociación Española contra el Cáncer, aseguró que la encomienda supone para él "el reflejo de que el amor al trabajo que me inculcaron mis padres tiene sus resultados y un aliciente más para continuar trabajando en la lucha contra el cáncer desde Murcia con todos los medios posibles".



Agustín Navarrete, médico